
Modaes

Empresa

Movimiento en la cúpula de Lacoste: el español José Luis Duran abandona la compañía

Modaes
19 ene 2015 - 10:33

Lacoste remodela su cúpula. El español **José Luis Duran** abandona el puesto de consejero delegado de la compañía. El directivo ha sido sustituido por **Thierry Guibert**, ex primer ejecutivo de **Conforama**.

José Luis Duran ha salido de **Lacoste** para emprender nuevos proyectos profesionales. El directivo fue nombrado presidente y consejero delegado de la compañía en enero de 2013 por **Maus Frères**, propietario de la marca del cocodrilo.

Aunque los inicios de **José Luis Duran** se encuentran en **Arthur Andersen** (donde se incorporó en 1987), el directivo dio el salto rápido a la gran distribución. En 1991 se sumó a **Pryca**, donde desarrolló diferentes funciones hasta que en 1999 fue nombrado director financiero de la empresa, llamada ahora **Carrefour**, en el mercado español.

En **Carrefour**, el ejecutivo ascendió hasta la dirección general, un cargo que abandonó en 2009 tras dieciocho años en la compañía. A los cuarenta años, cuando se puso al frente de **Carrefour** en sustitución de **Daniel Bernard**, se convirtió en el presidente más joven de la historia del Cac40.